

24Jam

Dandim 0716/Demak Hadiri Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Kabupaten Demak.

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Oct 2, 2023 - 08:25



Bertempat di lapangan upacara Setda Kabupaten Demak, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., Mengikuti Rangkaian Upacara dalam peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 dengan tema "Pancasila Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Maju" di Kabupaten Demak

Bertempat di lapangan upacara Setda Kabupaten Demak, Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., Mengikuti Rangkaian Upacara dalam peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 dengan tema "Pancasila Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Maju" di Kabupaten Demak, Minggu (01/10/2023)

Dalam Upacara Hari Kesaktian Pancasila Tersebut Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun MSI., Komandan Upacara Kapten Kav Karmadi Danramil 05/Mijen, Perwira Upacara Letda Cpm Muryono Pasipers Kodim 0716/Demak.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto SE., M.Si., M.M., Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya S.H., S.I.K., ST., Kepala PN Kab. Demak Muhammad Eri Justiansyah SH., Sekda Kab. Demak Akhmad Sugiharto, ST., MT., Para Asisten Setda Kab. Demak, Para Kepala OPD Kab. Demak dan para tamu undangan.

Adapun Pasukan yang mengikuti upacara Pasukan TNI, Polri, Dishub, Damkar, ASN, Korpri, BUMD, OSIS dan Pramuka dan Korsik Pemda Kabupaten Demak.

Dalam kesempatan itu, juga dibacakan naskah Ikrar Kesaktian Pancasila, oleh Anggota DPRD Kabupaten Demak.

“Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa, kami yang melakukan upacara ini menyadari sepenuhnya;

Bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia;

Bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan Bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya untuk menumbangkan Pancasila sebagai Ideologi Negara;

Bahwa dengan semangat kebersamaan yang dilandasi oleh nilai-nilai luhur ideologi Pancasila, Bangsa Indonesia tetap dapat memperkokoh tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Maka di hadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia’, ucapnya saat membacakan Ikrar tersebut

Hari Kesaktian Pancasila dilaksanakan untuk mengenang peristiwa sejarah G30S/PKI dan pentingnya Pancasila sebagai dasar negara Indonesia dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. (Pendim 0716/Demak)